

しんぶん赤旗を  
日刊（電子版も）  
3,497円／月  
日曜版990円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第254号

日本共産党中川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

# 消費税5% インボイス廃止を

業者の皆さんで作る西部  
民主商工会をはじめとする  
実行委員会は3月13日、

「3・13重税反対全国統一  
行動中川区集会」を開催し、  
尾頭橋公園から中川税務署  
までデモ行進し、集団確定  
申告しました。

### 応能負担に反する消費税

午前10時30分から始まっ  
た集会では、森西部民商會  
長のあいさつがあり、日本  
共産党から江上博之氏が参

加団体としてあいさつしま  
した。

江上氏は、「中小業者の  
みなさんにとって、物価高  
騰の中、税制は生活費非課  
税・応能負担で、消費税廃  
止をめざし、まず5%へ、  
インボイス廃止です。勤労  
者の収入800万円までの  
人はみな、税金が収入の11  
%弱で低所得者に不利、一  
部の人だけでなく誰でも助  
かる消費税引き下げを実現  
しましょう、まず5%へ、

国の予算案は、軍事費9・  
5%増、中小企業費は0・  
1%増、物価2・7%増に  
も追いつきません」と発言。

### 元気にシユプレヒコール

集会後、参加者は、中川  
税務署までデモ行進。「消  
費税を5%に下げろ」「イ  
ンボイス制度、中止しろ」

「民主的な税制を作れ」  
「国民の自主的な税務相談  
に国は介入するな」「生活  
費非課税、基礎控除を上げ  
ろ」「原発は廃止せよ」

「平和憲法を守ろう」「社  
会保障を削るな、軍事費に  
予算を回すな」とコールし

## 大軍拡でなく、暮らしを守れ

恒例の梅まつり・円空市  
が3月2日、荒子公園で開

今年も3月11日を迎えま  
した▼多くの方の犠牲の上  
に、今なお2万7615人  
(2月1日現在)が避難生活  
(復興庁調べ)。災害はいっ  
起きてもおかしくありませ  
んが、被害を最小限に抑え  
る施策が行われているでし  
うか▼昨年1月1日、能登  
半島地震が  
発生しまし  
た。避難所  
風景は、1995年1月17  
日の阪神淡路大震災を思い  
出させるものでした。南海  
トラフ地震、東南海地震が  
来るぞ、来るぞと言われま  
すが、避難の在り方はどう  
するのか。特に、一人暮ら  
しが増えており、事態は深  
刻です▼一方、福島原発事  
故の教訓はどうでしょうか。  
原発の再稼働が平気で行わ  
れています。CO2を出さ  
ないからと言いますが、いっ  
たんことが起きたら地球そ  
のものにも影響する代物で  
す。大企業やアメリカの影  
響が見え隠れします▼3月  
11日の教訓は生かされてい  
ないのではないか。「儲け」  
3・11の教訓は生かされ  
ているか えがみ博之



尾頭橋交差点を元気にデモ行進する中川区集会参加のみなさん



催されました。改憲NO！中  
川総がかり行動は、宣伝、  
署名、能登半島地震救援カ  
ンパに取り組みました。

### 戦争はいかんね

気温も上がり、梅の花は  
満開近く、しだれ梅も含め、  
紅白ピンクの花が一斉に咲  
き誇りました。

参加者は、通行人に、  
「憲法9条を生かした平和  
外交を」「戦争する国づく  
りは許さない」「日本政府

がいました。

は核兵器禁止条約の署名、  
批准を」など訴え、署名へ  
の協力を呼びかけました。

「戦争はいかんね」「核  
兵器は禁止しましょう」と  
声をかける人がいました。  
また、「能登の方は大変だ」  
とカンパされる方もいまし  
ました。

総がかり行動は、9の日  
宣伝や、4月19日午前10時  
から高畑公園で集会を開催  
し、高畑交差点までパレ  
ードを予定しています。

弁護士相談 4月17日(木) 午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

# 上下水道料金値上げ許せない

## 広沢市長名古屋市新年度予算強行

物価高騰で苦しむ市民生活を含み予算案に賛成し、名古屋市長広沢洋平は、名古屋市新年度予算案に賛成し、物価高騰で苦しむ市民生活を名古屋市としてどう守るか、新年度予算に求めら

### 物価高騰から市民守るのが市政のはず

1月発表の日本銀行「生活意識に関するアンケート調査」で、1年前に比べ物価が「上がった」と答えた人の割合は95・1%。1年後の物価が「上がる」と予想する回答者の割合は85・7%と高水準です。この中で、さらに値上げを強行は、「住民福祉を増進」する名古屋市の姿勢として逆行しています。

#### なぜ、値上げ？

コロナ禍後も水道料金収入が伸びない一方、電力費などの高騰を理由に上げています。まさに、物価高騰が影響しているというので、さらなる値上げを強行は、

理由には成り立ちません

日本共産党市議団は、値上げの理由である電力費の上値上げなど物価高という災害に値することから、地方公営企業法第17条の3「地方公共団体は、災害の復旧その他特別の理由により必要がある場合には、一般会計又は他の特別会計から地方公営企業の特別会計に補助をすることができ、一般会計から

### アジア アジアパラ競技大会経費

アジアを代表するアスリートに最高のパフォーマンスの場を提供し、スポーツの

**無料相談** (子育て・教育問題も) **毎週月・木 午後6時半から8時**  
**弁護士相談** 毎月第3木曜 **えがみ博之事務所まで電話363-1450**

振興や国際交流を促進し、市民・県民が直接触れ合える場は大切です。一方、大会費用に限りがあり、名古屋市は、大会経費のうち243億円負担と公表。ところが、2026年度までの支出予定額は、予算提案でも432億円。別に、大会関連事業も192億円以上あります。選手の交流の場は、大会の意義にふさわしい質素で市民が共鳴できる事業が求められます。

### 大型開発で名古屋のまち壊しになっていないか

- (1) リニア中央新幹線 総事業費約295億円
- (2) 名駅南地下公共空間整備 (ささしま地下通路) 進事業 1件10億円
- (3) 名古屋高速道路黄金出入口など工事
- (4) 高級ホテル立地促進事業
- (5) 金シャチ横丁第2期整備
- (6) 名古屋城天守閣の木造復元整備

### コロナ禍でも取崩さなかった財政調整基金が31億円へ

アジア・アジアパラ大会で市民生活が厳しい時には使うべきだ、という日本共産党の要求にもかかわらず、産高100億円以上を目標とし、取り崩すどころか増やしてきました。コロナ最悪の2020年度末143億円、21年度は203億円、22年度377億円でした。

### 市民サービス削減の市民税減税は強行

財源は「行政改革」という名の市民サービス削減の市民税減税は、強行しました。

### 中川区内の施策

- 福祉会館・児童館リニューアル改修
- 消防局下之一色出張所リニューアル改修基本調査
- 自転車道表示

#### 4月早朝宣伝

1日	火	下之一色
4日	金	JR春田
7日	月	あおなみ線小本
8日	火	万場小橋
11日	金	地下鉄高畑
15日	火	名鉄山王
18日	金	近鉄戸田
22日	火	近鉄伏屋
24日	木	あおなみ線荒子
25日	金	あおなみ線中島

朝7時30分から8時